

Konformitätserklärung gemäß Verordnung (EG)1935/2004 für Materialien aus Kunststoff mit Lebensmittelkontakt / Declaration of Conformity according Regulation (EC)1935/2004 for plastic materials in contact with food

Identität und Anschrift Identity and adress	Happy People GmbH & Co. KG, Konsul-Smidt-Str. 8b, 28217 Bremen, Germany
Artikelnummer item number	78323
Artikelbeschreibung article description	Wasserkarner 10 l, faltbar mit Auslaufhahn, Kunststoff
Ursprungsland Made in	China
Datum der Erklärung date of declaration	30.01.2012

Hiermit wird bestätigt, dass oben genannter Artikel den gesetzlichen Bestimmungen der Verordnung (EG) 1935/2004 und der deutschen Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgstV) in ihrer jeweils aktuellen Fassung entspricht.

This is to confirm that the above named article complies with the legal provisions of the Regulation (EC) 1935/2004 and the german Consumer Goods Ordinance (BedGgstV) in its current version.

Die gemessene Gesamtmigration hält die gesetzlichen Forderungen ein.
The measured overall/ global migration complies with the legal requirements.

Die spezifischen Migrationen liegen bei vorgesehener Verwendung unter den gesetzlichen Grenzwerten gemäß der Richtlinien 82/71/EWG und 85/572/EWG. Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der europäischen Kunststoffrichtlinie 2002/72/EG ff.

If used as intended, the specific migrations are in accordance with legal requirements in directives 82/71/EWG and 85/572/EWG. The materials and raw materials are in accordance with the european Directive 2002/72/EC for plastic materials.

Sofern in den Produkten Stoffe mit Beschränkungen (SML/QM) enthalten sind, werden die in den Richtlinien 2002/72/EG* und Empfehlungen des BfR aufgeführten Grenzwerte eingehalten.

If substances with restrictions (SML / QM) are used in the article, the specific limits from Directive 2002/72/EC* and the recommendation by the BfR are hold.

Sofern in den Produkten Stoffe der inoffiziellen „EuPC Study on Dual Use Additives“ (für Lebensmittel zugelassene Zusatzstoffe, die nicht in der Richtlinie 2002/72/EG* aufgeführt sind) enthalten sind, werden die Empfehlungen der EuPC Studie eingehalten.

If substances named in the not official "EuPC Study on Dual Use Additives" (Additives approved for food, not listed in Directive 2002/72/EC*) are applied to the article the recommendations of the EuPC Study are hold.

Die Konformitätserklärung für diesen Artikel wurde nach Prüfung des Artikels durch ein akkreditiertes Labor ausgestellt.

The declaration of conformity for this article was issued based on entire inspection of the article by an accredited laboratory.

Verwendete Kunststoffe / Used plastic materials

Kurzzeichen / Resin Code	Name
LDPE+PP+TPR	Low density polyethylene+Polypropylene+Thermoplastic Rubber

Vorgesehener Verwendungszweck und Einschränkungen / Intended use and restrictions

Dieser Gegenstand darf mit folgenden Lebensmitteln in Kontakt kommen:

This article may come into contact with the following foodstuffs:

Lebensmittelarten, die nicht angekreuzt sind dürfen nicht mit dem Material in Berührung kommen

Food types that are not checked shall not come into contact with the material.

	Trocken / dry
X	Wässrig / Aqueous
	Alkoholisch / Spirituous
	Sauer / Acidic
	Milchprodukte / Milk products
	Fettig* / Greasy*

*) Bei Ersatzprüfungen mit organischen Lösungsmitteln werden die Prüfbedingungen entsprechend der EN1186-1:2002 Abschnitt 7.2 angepasst.

*) Replacement testing with organic solvents were carried out with adjusted testing conditions according to EN1186-1:2002 Section 7.2

Anwendungsbereich des Gegenstandes / Scope of the article:

24	Stunden/hours	oder / or	Tage/ days
40	°C		Abkühlung auf Raumtemperatur cooling to room temperature
	tiefkühlgeeignet freeze safe		mikrowellengeeignet microwave safe

Verhältnis der mit Lebensmittel in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Gegenstandes festgestellt wurde.

Ratio of the surface area that is to come into contact with the foodstuff to the volume levels, with which the object conformity was determined.

14.45/4000	dm ² /ml	oder / or	nicht Anwendbar / not applicable
------------	---------------------	-----------	----------------------------------

Es wird keine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet.

There is no functional barrier made from plastic

HAPPY PEOPLE
Signature **GMBH & CO. KG**

Name: Andreas Pape
Tätigkeit / Role: Prokurist